
REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 13 de Novembro de 2013, às 11:00 horas 

LOCAL: Sala de reuniões da SMICA. 

PARTICIPANTES:  André Luiz, Idmar, Tassinari, Bender 

ATA Nr. 98 

O Sr. Idmar abre a reunião agradecendo a presença de todos e em seguida passa a 

palavra ao Gestor. André Luiz passa a dar ciência aos presentes do andamento do 

projeto e informou que será necessário a contratação de um topografo externo 

porque a equipe da Prefeitura não possui equipamento de geolocalização que 

opere em mata fechada e que esta contratação será imediatamente solicitada a 

SEPLAN. André comunicou que recebeu o projeto Elétrico a ser encaminhado para 

aprovação da AES-Sul e que enviou o mesmo a SEPLAN para aprovação interna. No 

próximo assunto da pauta o Dr. Tassinari se manifestou informando que aguarda a 

resposta da juíza quanto a petição feita para apoio da BM ao trabalho dos agentes 

que entregarão as notificações. Dr Tassinari também informou que já entrou em 

contato com a CORSAN e que o canal de comunicação com aquela empresa já foi 

retomado o que deve acelerar o andamento de nosso projetos . 

André informou que a anuência do DAER está parada visto que a os técnicos 

daquele órgão necessitam do projeto da ERS-118 no ponto de acesso ao Distrito 

para verificarem a compatibilidade dos dois projetos e que o da ERS-118 ainda não 

está pronto. O Dr Tassinari ficou de interferir politicamente para resolver o 

impasse. André também informou que o Prefeito solicitou a retomada da 

elaboração dos critérios de seleção das empresas e que para tal estará enviando 

em breve  a todos membros do CIADIS  os critérios anteriormente feitos para uma 

reanálise de todos. 

Nada mais, foi encerrada a reunião. Para constar foi lavrada a presente ata. André 

Luiz.  

 


